

Canada: un logiciel pour faciliter la «déprescription»

Abderrahim DERRAJI - 2022-04-04 08:41:48 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Un nouveau logiciel facilitant la «déprescription» est en cours d'essai au Canada. Cet outil va permettre de débarrasser les prescriptions de médicaments inutiles sans mettre en péril la santé des patients. En janvier dernier, une équipe pancanadienne de chercheurs basée à l'Université McGill a publié les résultats d'une étude sur la «déprescription» qui avait pour objectif de vérifier l'efficacité d'un outil «d'aide à la décision». Il s'agit d'un algorithme baptisé «MedSecure» qui classe les médicaments en ordre de priorité, en commençant par ceux présentant le plus de chance d'être inutiles. L'algorithme permet aussi d'identifier les combinaisons dangereuses et il exploite les données du dossier médical d'un patient pour savoir si un médicament lui est contre-indiqué ou pas. 6000 patients âgés de 65 ans et plus ont été recrutés dans 11 hôpitaux canadiens. Au moment de leur hospitalisation, ces patients prenaient au moins cinq médicaments quotidiennement. Dans le groupe témoin, 30% des patients se sont vus «déprescrire» au moins un médicament. Ce pourcentage est passé à 55% chez les patients ayant bénéficié de «MedSecure».